



Santiago Creel será el primero en registrarse para buscar la candidatura

Santiago Creel será el primero en registrarse para la candidatura presidencial de Va por México, lo hará el día de hoy. El Presidente de la Cámara de Diputados pidió al Comité Ejecutivo Nacional del PAN ser recibido este martes en punto de las nueve de la mañana. En su cuenta de Twitter compartió la carta que envió a la dirigencia de su partido; detalló que designó como sus representantes para los afectos que correspondan, a los diputados Aníbal Alejandro Cañéz Morales y Marco Humberto Aguilar Coronado.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABInO%5F8f3u4cDnM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215344&parId=75F18D3264FEE48F%215332&o=OneUp>